



AULA DE TEATRO DE LA UAL “A HOLIVUD DOS QUILÓMETROS” BENAHADUX

Sábado, 21 de diciembre / 19:30 h

Espacio Cultural Gabriel Antonio Morales de Mata.

El nuevo montaje del Aula de Teatro de la Universidad de Almería es un documento etnográfico, un viaje a la memoria colectiva que recupera las décadas de nuestro brillo en la industria cinematográfica, pero que también reflexiona sobre nuestro lugar en la historia del cine. Después de una incisiva y apasionada investigación periodística, apoyados tanto en la hemeroteca como en las fuentes vivas, testigos de la aportación de nuestra provincia a la cinematografía mundial, presentamos A Holivud dos quilómetros, teatro documental con objetos, construido a partir de ideas, improvisaciones y textos de todo el equipo del Aula de Teatro de la UAL. Silencio, cámara... ¡acción!

Género: Teatro documental. Apta para todos los públicos.

Duración: 60 min.

Reparto: María Escoriza, Noemí Gámez, Virginia González, Álvaro Pérez, Abril Silva, Sergio Soler

Textos: Pilar Barberá, Claudio Di Carlo Cruz, Rocío Cruz, Yolanda Cruz, Noemí Gámez, Clemente Molina, Abril Silva, Luis Yáñez

Documentación: Yolanda Cruz, María Escoriza

Producción: Cristina Alcázar, Lara Hermosa, Elena Sánchez

Objetos, vestuario y atrezzo: Armería Leonardo Contreras, constructora de cine

Producción sonora: RadioUAL, Esther Benavides, Pedro Torrente, Cristina Rubí, unpardeframe.com, Claudio Di Carlo Cruz

Voces: Claudio Di Carlo Cruz, Chiara Bertona, Manolín

Montaje de iluminación y sonido: Tecprocom

Construcción de maquetas: Paulina Herranz

Taller y asesoría sobre teatro de objetos: Malgosia Szkandera

Ayudante de dirección y taller de escritura dramática: Pilar Barberá

Dirección y dramaturgia: Diego Armando